



A 06 de Noviembre de 2023

ASUNTO: INFORME MENSUAL DE ACTIVIDADES (OCTUBRE)

ÁREA DE BIENESTAR FAMILIAR Y APOYO DE PSICOLOGÍA

A quien corresponda:

Día (2) Se atendió una paciente consecutiva en punto de las 9 de la mañana, posteriormente se acudió a 2 instituciones educativas por mencionar la escuela secundaria técnica No.9, así como también la escuela primaria niños héroes, a entrega de oficios para presentar platicas y talleres conforme a adicciones y riesgos de carácter psicosocial que se pudiera presentar en los alumnos.

Día (3) Visita a la escuela primaria Lic. Benito Juárez para atender las necesidades expuestas por la autoridad de dicha institución tales como charlas preventivas de la violencia escolar expuesta por distintas problemáticas de carácter socio emocional.

Día (4) Se atendió un total de cuatro pacientes de carácter consecutivo, además de una dinámica con un grupo de mujeres con la finalidad de hacer un diagnóstico situacional a nivel emocional y funcional de cierto rango de edad arriba de los 40 años y detectar las necesidades que ahí se encuentran.

Día (9) Planeaciones de charlas informativas para visitas comunitarias a escuelas rurales, así mismo como la entrega de oficios en respuesta a los anteriormente solicitados por la dirección de dichos planteles.

Día (10) Se llevó a cabo una plática integrativa con los alumnos de la preparatoria león García para hacer labor de prevención con temas como el bullying escolar y prevención del embarazo en adolescentes, así como la prevención del uso de drogas y sustancias nocivas para la salud.

Día (11) Atención psicológica a dos pacientes de atención consecutiva y dos más programados reportados como inasistencia.

Día (16) Se acudió a las instalaciones de CONAFE en la comunidad de "Don Diego a dejar respuesta de la solicitud de apoyo para la comunidad de San Pedro, con charlas informativas para el nivel secundaria en la secundaria comunitaria de dicho lugar. Así como también se le dio respuesta a la solicitud de la escuela primaria en la comunidad de la Trinidad solicitada por la entidad de IMSS correspondiente a la zona

Día (17) Se atendieron 4 pacientes de carácter consecutivo sin presentar inasistencias.

Día (18) se atendió un paciente de carácter subsecuente, teniendo 4 programados obteniendo tres inasistencias.

6/11/2023



Día (19) Se acudió a la comunidad de la Trinidad a brindar una charla informativa, además de hacer una labor de prevención en respuesta a la solicitud de apoyo del sistema IMSS de esta misma comunidad rural, en un mismo momento se tuvo una plática con los padres de familia para la orientación de dichos conflictos. Temas impartidos: bullying escolar y conflictos que originan violencia.

Día (20) de octubre, se acudió a la comunidad de san pedro venado san luis potosí a la impartición de una plática de prevención al bullying escolar, solicitada por la coordinación regional del sistema educativo CONAFE, acudiendo a brindar el servicio de charlas de orientación.

Día (23) Se atendieron dentro de una misma sesión dos pacientes menores de edad, siendo hermanos que efectúan un mismo motivo de consulta, en otro horario una paciente de carácter subsecuente

Día (24) Se atendieron tres pacientes de nuevo ingreso más una visita a una comunidad rural, (coronado) con la presidenta de smdif, agregado a una paciente de carácter subsecuente.

Día (25) Se atendieron tres pacientes de carácter subsecuente, más dos pacientes de nuevo ingreso.

Día (30) Actividades culturales del armado de día de muertos más un paciente subsecuente atendido.

Día (31) Se citaron dos pacientes subsecuentes, mismas que asistieron a la cita de orientación psicológica. (Llenado de formatos).

Atentamente


C. Sandra Ivon Alvarez Zavala
C. PRESIDENTA DE SIMDIF VENADO S.L.P.
H. AYUNTAMIENTO 2021-2024


Psic. Luis Fernando Amaya Galaviz
PSICOLOGÍA Y BIENESTAR FAMILIAR


C. Ma. Guadalupe Reyes Martínez
C. COORDINADORA SIMDIF VENADO S.L.P.